

# Die Drei und die letzte Instanz

Kriminalroman

Bernhard Madörin



# ZUM BUCH

*Ein Kriminalroman*

**"Die Drei und die letzte Instanz"** Die Existenz von §CAN droht aufzufliegen. Ein ehrgeiziger Staatsanwalt will Madeleine und Nora wegen illegaler Beweisgewinnung anklagen. Um ihre Kanzlei zu retten, müssen die Drei ihren schwersten Fall lösen: sich selbst zu verteidigen.

In Basel betreiben die Strafverteidigerin Madeleine Canter, die Privatdetektivin Nora Bendix und die KI §CAN gemeinsam eine kleine, aber hoch spezialisierte Kanzlei für heikle Fälle. Während Madeleine vor Gericht brilliert und Nora die Ermittlungen im Feld übernimmt, analysiert und recherchiert §CAN im Hintergrund Daten, psychologische Profile und versteckte Zusammenhänge. Die Serie verbindet klassische Krimielemente mit aktuellen Fragen zu Datenschutz, künstlicher Intelligenz und Ethik.

§CAN für Section Canter Artificial Network. Frei übersetzt: Schnelles künstliches Netzwerk (gelesen: Scan)

## Die Drei und die letzte Instanz

Jahrelang galten sie als unerschrockene Kämpferinnen für das Recht: Strafverteidigerin Madeleine Canter und Privatdetektivin Nora Bendix. Gemeinsam mit ihrer geheimnisvollen „digitalen Assistentin“ lösten sie Fälle, die andere längst aufgegeben hatten. Doch nun stehen Canter und Bendix selbst im Rampenlicht – und zwar nicht als Verteidigerinnen, sondern als Verdächtige. Ein ehrgeiziger Staatsanwalt erhebt schwere Vorwürfe: Illegale Beweisbeschaffung, Manipulation von Daten und unkontrollierter Einsatz einer künstlichen Intelligenz namens §CAN. Hinter den Kulissen wird von einem „Paralleljustiz-System“ gesprochen, das die beiden Juristinnen in ihrer Kanzlei aufgebaut haben sollen.

„Canter und Bendix haben jahrelang die Regeln nach ihren Vorstellungen gebogen. Jetzt werden sie selbst mit der Härte des Gesetzes konfrontiert“, erklärt ein Insider.

Die öffentliche Meinung ist gespalten: Sind die beiden Frauen Pionierinnen, die das Recht in die Zukunft führen wollten? Oder haben sie eine gefährliche Maschine entfesselt, die das Vertrauen in die Justiz untergräbt?

Eines ist klar: Der Prozess gegen Canter und Bendix verspricht, der spektakulärste Justizfall des Jahres zu werden – und er könnte nicht nur ihre Kanzlei, sondern auch das Vertrauen in die Rolle künstlicher Intelligenz vor Gericht für immer erschüttern.